



AIRES  
DE MI  
TIERRA

## NUESTRA HISTORIA

Con la finalidad de difundir las expresiones musicales más representativas de su Chocó nativo, el maestro Jafet Andrade Mosquera - "Yiyo" - conforma en el año de 1999, la agrupación musical "Aires de mi Tierra" en el municipio de San José de Tadó ubicado en la región del Alto San Juan.

Yiyo da sus primeros pasos musicales en Tadó con el Maestro Benavides Perea, en Cali se ha desempeñado como docente en el IPC, la I. E. Eva Riascos Plata y la Universidad Autónoma de Occidente. Su impresionante recorrido como músico le ha permitido hacer parte de proyectos tan importantes como el Grupo Bahía, Currulao Sinfónico, Mestizaje, ( con la Orquesta Filarmónica de Bogotá).

Entre su repertorio están piezas tradicionales como Kilele, La Vamo a Tumar, El muerto Malo, La Arrechera, clásicos del Pacífico como Mi Buenaventura y piezas originales de la agrupación.



Inicialmente bajo el formato de Chirimía tradicional, interpretaba los aires musicales tradicionales del Pacífico norte; se puede escuchar con esta agrupación canciones al ritmo de abosao (el más representativo de la música Chocoana), bambazú, tamborito chocoano, aguabajo, así como la jota, la polka y la mazurca, estos últimos de marcada influencia europea, pero muy populares en la región.

La agrupación en su formato tradicional está integrado por clarinete, bombardino, redoblante o requinta, platillos de latón y tambora chocoana.

Ha participado en eventos tan importantes como el Festival Mercedes Montaña, Fiestas de San Pacho en Cali, Festival Músicas del Mundo en Bogotá, el Festival de Música del Pacífico Petronio Álvarez y salieron ganadores del Festival Danzando con el Sol en Anapoima.



# ENLACES Y CONTACTO

Presiona cada enlace para redirigirte



FESTIVAL DE MÚSICA DEL PACÍFICO  
PETRONIO ÁLVAREZ 2021



MOSAICO CALLEJERO

 @JAFET.ANDRAMOSQUERA

 JAFET ANDRADE MOSQUERA

 YIYOTAMBORA@HOTMAIL.COM

 +57 3104412342

Aires  
Tierra